



Antonio Miguel Hernández Pérez

Me llamo Antonio, trabajo como profesor en la Escuela de Hostelería y Turismo de Almería, CFP Almeraya. Hago fotos desde que tengo uso de razón, mi formación ha sido autodidacta aunque en los últimos años me estoy formando en distintas disciplinas fotográficas y en revelado y edición digital. La fotografía me hace ver el mundo de otra manera e intento captarlo, no solo como es, si no como me gustaría que fuese.

Semblanza facilitada por Antonio Miguel Hernández Pérez
Almería, 10 de octubre de 2024